

"TÚ NI AMIGOS TIENES"

# Enfrentan clausuras al alcalde y diputado



Nación

En una verdadera "pelea de inválidos", ambos se confrontaron en redes, reconociendo que Sabinas está hecho cag\$&@... con este nivel de autoridades

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

SABINAS, COAH.- Sabinas, Coah.- La clausura de una plaza comercial en construcción terminó por exhibir el bajo nivel del debate público entre autoridades, luego de que el conflicto derivara en una discusión ridiculizada en redes sociales entre el alcalde José Feliciano Díaz Iribarren y el diputado local Antonio Flores Guevara.

La administración municipal ordenó la suspensión de los trabajos en la obra ubicada en el cruce del bulevar Paseo de los Leo-



Pleito entre autoridades escala a declaraciones públicas.



Alcalde de Sabinas responde públicamente a señalamientos del diputado local.

nes y Manuel Rodríguez, acción que dejó sin empleo a 60 trabajadores. Los

sellos de clausura fueron colocados por Protección Civil durante la madrugada del 25 de diciembre, y la medida fue notificada al empresario responsable del proyecto.

Lo que inició como un trámite administrativo escaló rápidamente a un enfrentamiento público. El ayuntamiento argumentó falta de documentación, asegurando que los permisos y planos fueron solicitados con antelación

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

## Presume Sheinbaum bajo nivel de desempleo

La Presidenta Claudia Sheinbaum presumió el bajo nivel de desempleo que hay en México, de un 2.7 por ciento de la población económicamente activa (PEA) hasta noviembre, sólo por debajo de Japón.



## Manchester United supera a Newcastle

El Manchester United se impuso por 1-0 sobre Newcastle en la Jornada 18 de la Premier League y se metió a puestos europeos



## EXIGEN QUE UIF REVISE A HIJOS DE AMLO

José Ramón López Beltrán, hijo del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, fue captado al salir de la tienda de lujo Loro Piana en Houston, Texas.



LOCAL / PÁG. 7  
[periodicolavoz.com.mx](http://periodicolavoz.com.mx)



**ICOMPROMISO CUMPLIDO!**

## Entrega Óscar obra de pavimentación

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



San Juan de Sabinas Coah.-Como parte del compromiso de atender de manera directa las necesidades de la ciudadanía, el alcalde de San Juan de Sabinas, Óscar Ríos Ramírez, hizo entrega este viernes de una nueva obra de pavimentación con concreto hidráulico en la ciudad de Nueva Rosita, refrendando su palabra empeñada con los vecinos de este sector.

La obra corresponde a la calle Dr. Mier, en la colonia Infonavit, y forma parte de los primeros proyectos que se pusieron en marcha durante el año, dando muestra del interés de esta administración por cumplir compromisos y responder de manera oportuna a las demandas ciudadanas.

De acuerdo con la información técnica presentada por el director de Obras Públicas, Ramiro Sosa Ayala, los trabajos

consistieron en la aplicación de 942 metros cuadrados de concreto hidráulico con una resistencia de 250 kg/cm<sup>2</sup>, la construcción de 130 metros lineales de guarnición simple y 90 metros cuadrados de banqueta, con una inversión total de 1 millón 500 mil pesos, recursos provenientes del fondo REPUVE.

Ramiro Sosa Ayala destacó que el interés del alcalde Óscar Ríos Ramírez es claro: responder rápidamente a las solicitudes de la ciudadanía, priorizando obras que mejoren la movilidad, la seguridad y la calidad de vida de las familias de San Juan de Sabinas.

LOCAL / PÁG. 2



identificada como Cinthia Guadalupe N, quien resultó con golpes contusos tras el aparatoso percance.

Paramédicos de la Benemérita Cruz Roja Mexicana acudieron al lugar para brindarle los primeros auxilios y posteriormente la trasladaron a la sala de urgencias de la clínica 27 del Instituto

Mexicano del Seguro Social (IMSS), donde permanece bajo observación médica. Elementos de la Policía Civil de Coahuila que acudieron al sitio localizaron un automóvil Ford Five-Hundred, color guindo, con placas de circulación 91446 de la UCD.

LOCAL / PÁG. 2

## Jóvenes sobreviven a aparatoso volcadura

Una mujer identificada con el nombre de Cinthia Guadalupe N resultó con golpes contusos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



las comunidades de Palaú Múzquiz.

Autoridades policiales informaron que, pese a la gravedad del accidente, los ocupantes del vehículo lograron sobrevivir.

Entre los tripulantes se encontraba una mujer

7503003854005